

## Die Volksbank Daaden eG ehrt langjährige Mitarbeitertreue

Vier verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank Daaden wurden im Oktober dieses Jahr für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. In einer kurzweiligen Rede dankte der Vorstand Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker allen für die langjährige Treue zur Bank, die geleistete Arbeit und ihr hohes Engagement.

Ihr 45-jähriges Jubiläum in Diensten der Volksbank Daaden feierte dieser Tage Birgit Schmidt. Ihren Berufsweg bei der Volksbank Daaden startete Frau Schmidt als Auszubildende zur Bankkauffrau. Seitdem ist sie als Privatkundenberaterin vor allem den Kunden der Geschäftsstelle Herdorf gut bekannt.

Maren Mühlon wurde für 10 Dienstjahre bei der Bank geehrt. Sie startete als Auszubildende Bankkauffrau in der Volksbank Daaden. Mit Unterbrechungen zur Elternzeit und einer Auszeit von der Bank ist sie nun seit vielen Jahren für die Personaladministration verantwortlich.

Für ihre 10-jährige Betriebszugehörigkeit wurden die Herren Franz Josef Stahl und Johannes Solbach geehrt. In 2010 startete Franz Josef Stahl als Firmenkundenbetreuer bei der Volksbank Daaden mit vielen Jahren Berufserfahrung im Finanz- und Firmenkundengeschäft.

Johannes Solbach feiert sein 10-jähriges Dienstjubiläum bei der Bank. Auch er startete in 2010 mit vielen Jahren Erfahrung im Bankwesen und ist seitdem als Geschäftsstellenleiter und Firmenkundenberater für die Bank in Herdorf tätig.



Im Bild v.l.: Personalsachbearbeiterin Maren Mühlon, Geschäftsstellenleiter Herdorf Johannes Solbach, Firmenkundenbetreuer Franz Josef Stahl, Vorstand Dieter Stricker, Privatkundenberaterin Birgit Schmidt und Vorstand Hans-Joachim Buchen